

Hoy, en el Pleno del congreso

Ana Belén Vázquez a Marlaska: “No hay escándalo suficiente del sanchismo para tapar su responsabilidad por mentir en la tragedia de Melilla”

- La portavoz de Interior del GPP en el Congreso, Ana Belén Vázquez, asevera que “Marlaska se equivoca si cree que la polémica por las excarcelaciones de violadores con la Ley del sólo sí es sí o regular al dictado de los delincuentes iban a tapar y hacer olvidar su responsabilidad política por la tragedia de la valla de Melilla por mentir con 23 muertos y más de 77 desaparecidos, está muy equivocado”
- “La Mentira en democracia es inaceptable”, afirma Vázquez, al tiempo que anuncia que el GPP presentará la moción con la reprobación del ministro Marlaska y espera sea apoyada por la mayoría de los grupos parlamentarios
- “Ni tan siquiera el asalto al Poder Judicial que pretendieron con nocturnidad”, destaca Vázquez, quien recuerda que el ministro del Interior “Hace años usted fue un Juez que defendió dignamente la Ley y el Estado de Derecho, que actuó con firmeza frente al terrorismo”. “Muchos españoles se preguntan, nos preguntamos, cuándo el político Marlaska acabó con el Juez Marlaska”, cuestiona Vázquez
- “A usted no le cree ni su partido, ni el 72% de los españoles, ni el Defensor del Pueblo, ni Amnistía Internacional, ni otras ONGs, ni la Comisaria Europea de Derechos Humanos, ni el Parlamento Europeo en su versión sobre la tragedia en la valla de Melilla del 24 de junio”, afirma
- Sostiene que “en la política de seguridad de este país hay un gran vacío en la gestión de las fronteras, un gran vacío en la gestión de las prisiones, y un gran vacío en la gestión de los mejores efectivos que alguien puede tener en su equipo: que son los policías y guardias civiles”. “Ese vacío es casi tan grande como su soberbia” apostilla
- Para la portavoz popular, Marlaska no tiene “ni firmeza ni humanidad”. “La firmeza la entiende usted como represalia hacia las FCSE, que no son de su agrado, en vez de dotarles de medios personales y materiales”, señala, y

sobre “humanidad solo la entiende para beneficiar a etarras sanguinarios y no con los inmigrantes fallecidos”

- Asegura que “como ministro responsable de la seguridad de las fronteras, nos ha fallado a todos y, en especial, le ha fallado a los miembros de la Guardia Civil y de la Policía Nacional que se enfrentan a la difícil misión de garantizar la seguridad fronteriza de Europa”. “Usted improvisa cada día en Ceuta y Melilla, no tiene un plan”, reprocha Vázquez
- Pregunta a Marlaska si se va a atrever a derogar el rechazo en frontera después de la tragedia de Melilla, “que es el último instrumento de protección de la Guardia Civil en Ceuta y Melilla”, a la vez que cuestiona si “a dos días de finalizar el periodo ordinario de sesiones, se va a tramitar la derogación de la Ley de Seguridad Ciudadana, con urgencia, para que nadie se entere en Navidad”
- Reitera que con Sánchez y Marlaska en el Ministerio, el caos es total: los asaltos a las vallas se producen cada vez con más frecuencia, en mayor número y más violentos; las FCSE están abandonadas, sin efectivos y sin respaldo; las Ciudades de Ceuta y Melilla olvidadas por el Gobierno y la seguridad fronteriza relegada en la agenda de su Ministerio
- Remarca que “las prioridades de Marlaska son: complacer a los socios de Bildu, acercando terroristas, complacer a los socios independentistas, retirando la Guardia Civil de Navarra y quitándoles competencias en Cataluña, purgar a quienes no son de su agrado y ocultar todo lo que hace y lo que no hace un ministro que se ha convertido en el más oscuro, arbitrario e ineficaz de cuantos hemos tenido, envuelto en la mentira permanente”
- Señala que todos los españoles nos preguntamos qué pacto tiene Marlaska con Marruecos y qué sabe Marruecos de Sánchez y del ministro
- “Sr. Marlaska: usted ha encajado perfectamente en el perfil de político sin valores que necesitaba un líder sin escrúpulos, como Sánchez y con tanto ego como ambición”, sentencia
- Añade, “un ejecutor que no tiene reparos en hacer lo que en cada momento espera su líder y al que nada le estorba para demostrar que es quien tiene el poder, aunque sea haciéndole el juego a los enemigos más sanguinarios que ha tenido España”
- Pide al ministro que se vaya “por respeto a la verdad, a la decencia en la política y a nuestra democracia”